

## En empresa Fiordo Austral Delegación acerca trámites a trabajadores fueguinos

Durante una jornada de autocuidado organizada por la empresa Fiordo Austral, en su sede de Porvenir, diversos servicios públicos se desplegaron para facilitar el acceso de los trabajadores a prestaciones que habitualmente les resultan difíciles de obtener por razones de horario.

La iniciativa, orientada a fomentar el bienestar y participación de los equipos humanos de la empresa, contó con la presencia del Hospital de Porvenir, Carabineros de Chile, Banco Estado y la Mutual de Seguros. Además, funcionarios y de la Delegación Presidencial Provincial de Tierra del Fuego participaron activamente en la Feria de Calidad de Vida, destacando la oferta institucional que

incluyó servicios de Conadi y Conaf, así como orientación en seguridad y trámites relativos a la Credencial de Residentes, un beneficio exclusivo para quienes habitan en la provincia.

Finalmente, el delegado presidencial provincial de Tierra del Fuego, José Campos Prieto, señaló que “estos operativos son parte de la responsabilidad y compromiso constantes que la delegación tiene con la ciudadanía. Para nosotros es fundamental estar presentes con la oferta pública, y esta instancia resulta especialmente valiosa al realizarse en un horario en el que muchas personas se encuentran trabajando y no pueden acceder a estos servicios de manera habitual”.

